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Fürth, den 22.10.2018 

 

 
  
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgende Anfrage:  
 
Die Verwaltung berichtet über den Sachstand betreffend WLAN in der Fürther Innenstadt 
und nimmt Stellung zu folgenden Fragen:  
 

1. BAYERNWLAN: Warum ist an den beiden Standorten „Hohe Mitte“ und „Rathaus“ 
noch kein BayernWLAN verfügbar? Gemäß Rf. VI/054/2018 sollten die Maßnahmen 
bis ca. Ende September bzw. Mitte August umgesetzt sein.  

 

2. BAYERNWLAN: Wer übernimmt die laufenden Kosten für die beiden Hotspots 
(62,34 € + Internetanschlussgebühren/pro Monat)?  

 

3. FREIFUNK: Wurden in den der Gustavstraße Eigentümer gefunden, die bereit sind 

Accesspoints zu installieren?  

 

4. FREIFUNK: Wer übernimmt die einmaligen Kosten für den Kauf der Hardware,  
    Schaltschrank, Verkabelung und wer trägt die laufenden Kosten pro Jahr?  

 
Begründung:  
 
Seit dem letzten Bericht zum WLAN in der Fürther Innenstadt ist ein Vierteljahr vergangenen, 
die in o.g. Beschlussvorlage Rf. VI/054/2018 vom 23.07.18 angeführten zeitlichen Angaben 
sind inzwischen verstrichen. Es wird daran erinnert, dass die Fraktionen von SPD, CSU, 
Bündnis 90/Die Grünen, die Gruppe Die Linke sowie der Einzelstadtrat der FDP bereits in 
der Sitzung des Wirtschafts- und Grundstücksausschusses am 19.03.2018 hierzu einen 
gemeinsamen Antrag einbrachten.  
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Mit freundlichen Grüßen 

 

 

                                             

 

 

Sepp Körbl       Benedikt Döhla   

   

Fraktionsvorsitzender    stellv. Fraktionsvorsitzender 

     


